



Soutien pour les fils de notre Camarade Eric

Hommage à notre Camarade Eric, inconditionnel Militant CGTiste C'est avec une immense douleur que nous avons appris la nouvelle, le décès de Eric. Il était un militant de très grande qualité, à l'écoute et d'une gentillesse rare. Il était au-delà de tout loyal à ses idées et les portait avec force. Il s'est battu des années contre la maladie, sans jamais se plaindre et surtout en aidant au quotidien les autres, dans une lutte contre le capitalisme, contre la destruction de nos conquies sociaux. Nous lançons un appel au dons pour soutenir, dans ce moment difficile, ses deux fils qui sont travailleurs précaires et qui risquent de se retrouver en difficulté.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Oral7IRh>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Aurélien Winocq